
Alberto Juantorena salue la
nouvelle piste supplémentaire du
stade panaméricain

La Havane, 26 déc. (RHC).- Alberto
Juantorena, champion olympique des 400
et des 800 mètres aux JO de Montréal a
applaudi l’inauguration de la nouvelle piste
auxiliaire du stade panaméricain de La
Havane.

«C’est comme un rêve devenu réalité » a-t-
il relevé. 

Dans des déclarations à la presse, Alberto
Juantorena, aujourd’hui président de la
Fédération cubaine d’athlétisme et vice-
président de l’IAAF, s’est félicité de savoir
que les athlètes cubains vont disposer
d’une piste d’une très grande qualité
conçue spécialement pour l’entraînement.
Elle est souple et va éviter des lésions»

Alberto Juantorena a voué de grands efforts
à la tâche et suivi pas à pas son montage.
Cette piste supplémentaire avait été
montée pour les Jeux Panaméricains de La
Havane en 1991 mais les inclémences du
temps et la proximité de la mer l’ont
détériorée sensiblement.

Maintenant, la piste récemment
réinaugurée va faciliter l’entraînement des athlètes de la sélection nationale.

Alberto Juantorena a avancé que c’est un premier pas puisqu’il faut toujours récupérer la piste des
compétitions à l’intérieur du stade. Il a tout de même précisé que la rénovation de la seconde sera
beaucoup plus facile à partir de grandes pièces.
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